



La calle Alarcón del barrio de las 80 Viviendas de Adra está recibiendo una serie de obras de acondicionamiento y mejora de su asfalto y aceras para facilitar el tránsito de peatones, así como el tráfico rodado. Se trata de una vía "muy complicada", como así lo ha explicado Manuel Cortés, en una visita que ha realizado a estos trabajos, junto a los concejales de Obras Públicas y Urbanismo, Ignacio Jinés y Dolores Díaz. Una complicación que viene dada por "la inclinación que tiene y por las avenidas de agua que venían del camino de Turón". Y es que, como ha detallado el primer edil "los vecinos y vecinas tenían muy complicado entrar a esta calle en días de lluvia".

Estas obras "tan demandadas por los abderitanos y abderitanas que viven en este entorno" están consistiendo en "ampliar y subir el acerado y mejorar el asfalto con hormigón impreso". "Mejorar la infraestructura de la calle es lo principal, pero en esta labor no queremos descuidar la estética de la vía y su integración con el entorno", ha asegurado. Cortés ha mostrado su convicción de que "se está haciendo una obra que va a ser muy satisfactoria para nuestros vecinos de las 80 Viviendas".

Un resultado que está cercano, ya que las obras "están muy avanzadas y acabarán en los próximos días". "Y en esta línea seguimos trabajando, pensando siempre en el bienestar de nuestros vecinos y vecinas de Adra y de nuestras barriadas".

Adra, 9 de marzo de 2023